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移動例会 
第２３１３回 例 会 令和元年 12月 22日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 宮内 勝利 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 宮内 勝利 会長 

御 祝 披 露 … 宮内 勝利 会長 

誕 生 祝 … 幸保 正東 会員(12月 22日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 杉浦  武 幹事 
 
 

 
 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

年末家族親睦会「ニュー大新」 
年次総会 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

12月 24日（火）休会（22日に振替） 

12月 31日（火）休会（年末） 

次回のプログラム（令和 2 年 1 月 7日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「年男の挨拶」 

黒田 幸一 会員・石井 哲也 会員 

澤部 一城 会員 

   お食事「 膳 」 

日光田母沢御用邸  提供：宮内 勝利 会長 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2312回例会(令和元年12月17日) 

会長挨拶               宮内 勝利 

今年も残すところ二週間となりました。例会も次回年

末家族会で終りです。これを過ぎるとお正月の準備で大

掃除・松飾り・お墓の掃除等にかかりますかね。因みに

来年の恵方は西南西です。元旦に神棚に上げる若水はこ

の方角から汲んできます。 

先週 11 日に両ロータリーの会長幹事がありまして下

期の行事予定を確認して決めました。合同例会はスケジ

ュールが決まり太陽の里で開催されます。千葉科学大学

留学生交流会、そして早々と次年度の地区研修協議会の

バスの手配等決めました。 

今日は例会前に指名委員会が開催され 2021～2022 年

度の会長候補について討議いたしました。 

先週は五大奉仕の委員長さん、発表ご苦労様でした。

引き続き下期もよろしくお願いいたします。 

余談ですが、オリンピックの聖火リレー銚子のコース

はポートタワーから市役所までで1人200メートルだそ

うです。オリンピックもだんだん身近になってきたよう

に感じます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・第３回青少年交換オリエンテーション案内 

・木更津ロータリークラブ事務所変更のご連絡 

・Ｒ財団2019年11月寄付レポート 

・風の便り 

・「コーディネーターニュース」2020 年 1月号のご案

内                    受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま237           受領 

３・銚子市陸上競技協会より 

第71回中学校銚子半島一周駅伝大会参加校一覧 受領 

４・銚子市消防本部より 

 令和2年銚子市消防出初式のご案内      受領 

５・例会変更のお知らせ 

小見川ＲＣより 

1／1(水) 休会（定款第8条第1節Cによる） 

1／22(水) 移動例会「香取神宮」 

11:30参拝 12:15例会（社務所2階にて） 

1／29(水) 休会（定款第8条第1節Cによる）受領 

☆会報受領  小見川ＲＣ 

卓 話 

「劇団活動について＆少しだけ仕事の話」 
銚子ロータリークラブ 

（東日本電信電話㈱ 銚子営業支店 支店長） 

副島 賢治 氏 

皆様こんに

ちは。銚子ロ

ータリークラ

ブの副島です。

本日は卓話の

機会を頂戴い

たしまして、

誠にありがと

うございます。

仕事のほうはNTT東日本に勤めておりまして、銚子に単

身赴任して3年半になります。銚子営業支店のほか、佐

倉のほうに成田営業支店というのがありまして、そこも

私が見ている関係上、週に3日は銚子、2日は佐倉とい

うサイクルで仕事をしております。 

本日のテーマに沿って、まずは私の趣味である演劇の

話をさせていただきます。ご記憶にある方も多いかと思

いますが、一昨年度の銚子ロータリークラブとの合同例

会で、そのときは漆原摂子ガバナーノミニー・デジグネ

ート（現ガバナーエレクト）をお招きしたのですが、20

分ほどの寸劇を披露させていただきました。手前味噌で

すが、その台本を書いたのが私でして、皆様にも楽しん

でいただけたかなと、いい思い出として残っています。 

その趣味の演劇ですが、始めたのは会社に入ってから、

ちょうど20年前になります。きっかけはひょんなことで

した。1999年6月のある日、会社の A先輩から東京の三

鷹駅前に呼び出されました。呼ばれたのは私と、もう一

人別のB先輩の二人です。集合するなり、A先輩から発

表がありました。「毎週のように競馬しに行くのは楽し

いけれど、少し飽きてきた。なので、別の楽しい遊びを

始めようと思う」私たちは聞き返しました。「何をするの

ですか？」A先輩はこう答えます。「劇団を作って芝居を

やろうと思う。これからこの近くにある武蔵野芸能劇場

ってところを押さえに行くけど、お前ら、やる？」正直、

何を言っているのか理解できなかったのですが、私たち

二人とも即答しました。「はい、やります！」この瞬間、
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現在も私が所属する「劇団TypeⅡ」が誕生しました。 

A先輩は現在も劇団の主宰を務めていますが、以前職

場に派遣社員の女性で劇団をやっている方がいて、その

方に感化されて劇団を作りたいと思ったようです。A先

輩はその女性に「芝居って俺でもできるかな？」と尋ね

たところ、「誰でもできるよ」と言われ「じゃあまず何を

やったらいい？」とさらに尋ねたところ、「劇場を予約し

ないとできないね」と言われ、素直に劇場を予約したと

いうわけです。後日、「劇場を押さえたけど、次はどうす

ればいい？」と聞いたところ、「え！？劇場押さえた？？

バカじゃないの？」と返ってきましたが、劇場はキャン

セルしてもお金は半分しか戻ってこないので、引くに引

けない状況になってしまいました。 

そこから先は、もう無我夢中で稽古に取り組みました。

A先輩・B先輩・私、3人とも演劇は全くの素人ですから、

例の女性が私たちの「師匠」となり、手取り足取り、発

声練習から舞台用語の基礎など、本当にイロハから徹底

的に指導してもらいました。半年間、みっちりと稽古を

積み、どうにかこうにかお金をいただいて人に見せられ

るものに仕上げることができたのです。 

迎えた2000年1月15日、公演はその日限りの昼・夜

2ステージ行いました。お客様は、友人・職場関係・家

族を中心に、ほとんどが知り合いの方ばかりでしたが、

延べ250人ほどの方々にお越しいただき、キャパシティ

150人の小ホールは、昼・夜ともほぼ満席の状態でした。

お客様から「楽しかったよ！期待以上に」とか、「感動し

て泣いちゃった」といった賞賛の声をたくさんいただく

ことができました。 

その後は1年から2年に1本のペースですが、現在も

公演を続けています。旗揚げ公演は3人芝居でしたが、

その後は他の劇団とも交流が広がって、多くの役者さん

たちに客演という形で出演してもらっています。私も他

の劇団の芝居にも数本出させていただき、ミュージカル

仕立て（劇中で歌ったり踊ったりする）の芝居も経験し

ました。 

演劇の魅力は、舞台上でライトを浴びながら演じるこ

と、映画やTVドラマとは違って失敗が許されない一発勝

負の緊張感、お客様から賞賛の声をいただいたときの達

成感・満足感などがあるのはもちろんですが、普段の自

分とは全く違う誰かを演じることが、やはり役者として

いちばんの醍醐味だと思います。台本には書いていなく

ても、その人物の性格や背景、他の登場人物との関係性

などを想定して、演じるというよりはできる限りその人

物になりきることを目指しています。また、公演を通じ

ていろいろな役者さん・スタッフさんたちと知り合い交

流を深めることができます。私の妻とも演劇仲間から紹

介してもらったのが縁で付き合い、結婚するに至りまし

た。これからも体力が続く限り演劇を続けて、仲間の輪

を広げていきたいと思います。 

最後に、仕事に関する話を少しだけさせていただきま

す。現在、NTT東日本では企業のお客様の通信環境にお

けるセキュリティ対策の支援に力を入れております。こ

れまではお客様のICT化を推進するお手伝いをさせてい

ただいてまいりました。高速で安定したブロードバンド

回線の提供により、インターネット利用やデータ通信が

可能になることで業務の効率化や仕事の仕方を変えるこ

とができます。その反面、インターネットに接続するこ

とで、サイバー攻撃などの危険が格段に増え、万が一情

報漏えいなどで信頼を失墜した場合、取り戻すには膨大

なコストと時間がかかります。そのリスクを軽減するた

め、私どもではセキュリティ対策もセットで支援させて

いただいているところです。 

サイバー攻撃の脅威は年々拡大しており、その手口も

より巧妙なものとなっています。来年はいよいよ 2020

東京オリンピック・パラリンピックを迎えることもあっ

て、サイバー攻撃がより激化することが想定されます。

もし皆様の会社でセキュリティ対策についての困りごと

などがございましたら、無料のセキュリティ診断もさせ

ていただきますので、お気軽に私までご相談ください。 

以上で私の卓話とさせていただきます。本日はご清聴、

誠にありがとうございました。 

 

第１回指名委員会 

日  時：令和1年12月17日（火）12：00 

議  題 

１・次年度役員選出について 

第 6回定例理事会 

日  時：令和1年12月17日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更の件               承認 

 1／28(火)→1／29(水) 合同例会 

２・1月例会スケジュールの件         承認 

３・中学校対抗銚子半島一周駅伝大会助成金の件 承認 

４・商工会議所新春講演会助成金の件      承認 

５・下半期年会費の件             承認 

６・合同例会の件               承認 

７・地区大会予算案の件            承認 

８・ニコニコの件               承認 

９・理事及び役員候補者の件          承認 

10・その他 一般会計報告（Ｒ1.11.30現在） 
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―――ニコニコ――― 

石毛園子君 

15 日に元米山奨学生の張君と東京で食事をしてき

ました。ジムに通っているそうで、締った体になっ

ていました。 

米山功労者／ＭＰＨＦ表彰 

杉山 正躬 会員 

 第 3回米山功労者 

第 2回マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの目的 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体

的には次の各項を奨励することにある：  
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会と

すること；  
第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔

なものにすること；  
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また

事業および社会生活において、日々、奉仕の

理念を実践すること；  
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ

トワークを通じて、国際理解、親善、平和を

推進すること。 

1月例会スケジュール 

第 1例会 1月 7日 

 卓話「年男の挨拶」  

  黒田 幸一 会員・石井 哲也 会員 

澤部 一城 会員 

第 2例会 1月 14日 

卓話「未定」 

地区職業奉仕委員会 委員長 高橋 潤一 氏 

（新千葉ＲＣ） 

第 3例会 1月 19日 

卓話「海と月のグリーンマーケット」 

  月と海 代表 木ノ内 悦子 氏 

第 4例会 1月 26日→29日（水） 

合同例会「太陽の里」 

 

 

  前 回 の 例 会 （１２／１７） 報 告 

 

点   鐘  宮内 勝利 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３２ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   １９ 名  出席率     ６５．５２ ％ 

１２月３日        確定出席率  ７０．００ ％ 

 

来訪ロータリアン   

副島賢治君                  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  １０名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ３２，９６０－ 

小 計 ￥  １，６５０－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥ ８２，０００－ 

小 計 ￥  ２，０００－ 


